



## **Urgenciólogo explica los efectos del humo en el cuerpo**

Álvaro Morales, urgenciólogo de la Clínica Alemana y bombero, cuenta que durante el incendio se liberó una gran cantidad de monóxido de carbono y otros gases. Debido a eso, explica, es normal que las personas que estuvieron expuestas hayan sentido mareos o dolor de cabeza.

“Si fue mucho, las molestias pueden durar entre 24 y 48 horas, porque los gases se van al torrente sanguíneo. Después de ese tiempo ya se liberan”, explica.

El especialista agrega que en caso de haber inhalado muchos gases tóxicos, la persona se va a sentir muy mal e incluso se puede desmayar. “En ese caso hay que aplicarle oxígeno en altas concentraciones, para poder diluir lo tóxico que inhaló”, explica.

Morales comenta que los niños y adultos mayores que respiraron el aire del incendio deberían ser especialmente cuidadosos, porque si tienen algún cuadro viral se les podría complicar.